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F R A G E S T U N D E 
 

an Gesundheitsstadtrat Mag. Robert Krotzer 

am 14.3.2019 

 
Betreff: Maßnahmen gegen die Krätzmilbe (Scabies) 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat,  
lieber Robert! 
 
 
Der Befall der Haut mit der Krätzmilbe (Scabies) ist eine Erkrankung, die in unseren 
Breitenkreisen eigentlich nicht mehr auftritt. Aus ungeklärten Gründen erleben wir aber 
seit rd. 6 Monaten eine wahre Epidemie dieser ansteckenden Hauterkrankung. 
 
An sich gibt es wirksame Lokaltherapeutika, deren Anwendung aber konsequent nach 
Anleitung erfolgen muss – dies an allen in einem Haushalt bzw. in einer Wohngemein-
schaft lebenden Personen – ansonsten kommt es zu einer „Ping-Pong-Ansteckung“.  
 
Mittlerweile betrifft Scabies alle Bevölkerungsschichten. 
 
 
Deshalb stelle ich an Dich, sehr geehrter Herr Gesundheitsstadtrat, die  
 

Frage: 
 
„Was hast Du bisher in Bezug auf Scabies unternommen bzw. bist Du bereit, mit den 
zuständigen Stellen eine Scabies-Strategie für die Stadt Graz zu erarbeiten und dem 
Ausschuss für Umwelt und Gesundheit im April die erarbeiteten Ergebnisse 
vorzulegen?“ 


